



じょうほう 織部

大東高校PTA会報

平成26年度

第2号

3月1日発行
PTA広報委員会

Congratulations on your graduation!



雑記「大東高校生の親として過ごした八年間」

PTA会長 狩野 明芳

二男が大東高校にいるのもあと1ヶ月を切りました。親が子どもと一緒に活動や時間を共有できるのは高校生までだと思うと、子どもが成長する喜びと共に寂しさが募ってきます。

子育てを振り返ると、子どもが小さい時には、たびたび病院通いをしたこと、買い物に行ってもチョロチョロして目が離せなかったこと、小学校へ入るとスポ少の活動が始まり時にはコーチとして一緒に汗を流し、中高校生になってからは部活動の送迎や応援など多くの時間を子どもと共に過ごしてきました。

スポ少や部活動の保護者会、PTAの役員をすることになり、大変な面もありましたが、いろいろな経験や出会いをさせてもらい、親としても人としても至らない面は今でもたくさんありますが、子育てを通じて学ばせていただいたことに感謝しています。

長女が8年前に大東高校へ入学して以来、長男・二男と切れ間なく大東高校生の親として過ごしました。この8年間で高校の施設整備が進み、第5棟が新築され、その他の棟も耐震化やリフレッシュ工事

により、きれいで学習環境の整った校舎となりました。

整った学習環境のもとで、大東高校では県内他地域に先駆けて、平成25年度から3年間で、高校を拠点に小中高と地域が連携し、地域への愛着と誇りを持って社会的・職業的に自立できる“ふるさとを愛し未来を切り拓く子ども”の育成をめざし「地域でつなぐキャリア教育モデル事業」が行われ、高校生と小学生が取り組む「小学校外国語活動」や、東京ほか全国で活躍されている若手社会人の団体ALARE（アラーレ）の皆さんを招いての「自分をつくる楽校」などに取り組まれていますので、保護者の皆様も関心を持って情報をつかんでいただければと思います。

最後になりますが、2年間PTA会長の職を務めさせていただきました。この間、皆様方のお役に立てたと思うことは浮かんできませんが、役員の皆様や保護者・先生方のご尽力により、活動は計画通り取り組んでいただきました。ご協力に対し心よりお礼申し上げます。

ありがとうございました。

PTA役員としての一年間

本年度の総務委員会の活動は、例年通りカレー作りでした、夏に野球部員の必死に白球を追いかける姿を生徒一丸となって暑い市民球場で応援し、是非美味しいカレーでもてなしたい気持ちになりました。

当日のカレー作りでは野菜の炒め方、切り方、具材の炒め方など各家庭のこだわりが面白くとても有意義な忙しい時間が送れました、全員が作ったことのない量で戸惑う場面もあり大変でしたが子どもた

総務委員長 多根 俊之

ちの美味しく食べる姿で疲れも吹き飛びました。

委員長という大役で不安や緊張することもありましたが何とか成功したのではないかと思います、来年もカレー+αをお願いします。

最後になりますが、役員の皆様また諸準備をしていただいた大東高校の諸先生にこの紙面をお借りしてお礼申し上げます。一年間ありがとうございました。

PTA活動の記録



PTA大会・オープニング
吹奏楽部演奏



文化祭 (カレー)



講師：
株式会社 てっぺん
代表取締役
大嶋 啓介氏



PTA大東支部による除草作業

PTA活動に参加して

平成25年度、26年度と副会長としてPTA活動に関わらせていただきました。

昨年度は研修委員長として講演会を、今年度は育成委員長として夏のパトロールを企画しました。至って十分なことができず、特に今年は委員長でありながら夏のパトロールに参加できず、関係の皆様にご迷惑をおかけしたことをお詫びします。この間高校の先生方には事務のほとんどをお引き受けいただきました。また、各委員会に入っていただいた会員の皆様方にも、お忙しい中、会議への出席等ありがとうございました。

昨年8月には、福井県で開催された「全国高等学校PTA連合会大会」に、県内他校の役員の方々と共に参加しました。茂木健一郎氏の講演では、「できないと思っていたことができた時、ドーパミンが出て伸びる。できることに挑戦するときが、脳が伸びる」とおっしゃっていました。

</div

雲南市 教育フェスタ2014

『つなぐキャリア教育の推進と土曜日の充実 ～学校教育と社会教育の共同によるキャリア教育の推進～』

大東高校ではキャリア教育講演会が次のように行われました。

- 1年生郷土学習 朗読劇：「上代タノ氏から学ぶ」
- 2年生キャリア教育講演会
講師：岐阜県立可児高等学校教諭 浦崎太郎氏
- 1年生キャリア教育講演会
講師：(財)生涯学習開発財団認定
プロフェッショナルコーチ 石川尚子氏
- 2年生自分をつくる楽校～最終回～ 講師：ALARE



1年生スキー研修



大東高校マスコット愛称決定!

大東高校マスコットキャラクター「おりべ」ちゃん

キャラクターをデザインしたのは、竹内沙南(3年生)さん。名前は応募の中から投票により決められました。「おりべ」と名付けたのは同じく3年生の西村聖さん。

リボンは大東のDをシンボル化したものです。黒髪は「清楚」、ポニーテールは「活発さ」を表し、加田神社をイメージして巫女さん風のデザインで、白い上衣には人と人が手をつないでいる様子がイメージ化されています。手に持っている花は校歌に出てくる「学びの花」、そして袴の模様は大東高校の制服のスカートの模様を使用しています。

名前の「おりべ」は大東高校が立っている地名「織部」から。地域の皆様にも浸透していく覚えやすい名前です。大東高校校歌2番にも「夕影高く秋深き 織部の山に風かよふ」と織部の名前が出てきます。布を織るように人と人をつなぎ、また将来の夢を織り込んでいくという思いが込められています。

2014 (H26) 年12月誕生!!



MALTA Hit&Run スペシャルライブ



5月21日(水)本校体育館において、世界的サックス奏者MALTAとバンドメンバーによるコンサートが開催されました。



球技大会



4月22日 遠足

1年生は 安佐動物公園
2年生は とっとり花回廊
3年生は 蒜山高原センター



3年生 いよいよ旅立ちの春

3年1組

3年2組



縁あって1組

いい縁だったね ❤️

持田又恵

弱気は最大の敵
3年2組 宮崎靖司



入学式の
初々しいようす…。



おめでとうございます！

これからも「時・場・礼」です。

3年3組川上 誠



元気張れ!!

3年4組 間庭亮介



3年3組



3年4組

編集後記

勝田の森に守られ、今も田園にどかっと立つ大東高校。

織部の中の写真・原稿には、一年間が凝縮されており、特に写真からは子どもたちの一所懸命さ、心の底からの喜びが伝わってくる。思えば、私たち親もこんな表情で青春を謳歌した時期があった。今を生きる私たちは、社会の先駆者として子どもたちに負をバトンタッチしないようにしたいものだ。笑顔は元気の源。どんなに苦しく悲しくなる時も、笑顔を忘れずに未来に向かって歩んで行こう。

最後になりましたが、原稿を快く投稿してくださった方々にお礼申し上げます。ありがとうございました。